



# Beatbox

*Atelier de Percussion de Cavité Buccale, Human Beat-Boxing, Beat-Box*

*Le rythme est la base de notre société actuelle :  
nous nous organisons, évoluons, vivons en rythme.*



Du battement de coeur aux musiques actuelles, il y a l'humain et ses multiples talents. Ici il s'agit de retrouver le côté tribal et organique, de chanter les sons des percussions. De la percussion vocale donc, appelée communément Beat-box : imiter les boîtes à rythmes qui elles-mêmes imitent les batteurs, la boucle est bouclée.



## Atelier de percussion de cavité buccale : beatbox

### EN GROUPE

Développer le sens du rythme, se révéler à travers la répétition, l'écoute de l'autre, trouver une pulsation commune...

### EN INDIVIDUEL

Développer son flow, sa propre musicalité et le sens du Show...

### INTERVENANT

Bertrand Roure, artiste protéiforme, développe une méthodologie simple et ouverte à tous, qui parle au cœur et au corps. Il transmet sa passion du chant sous différents formats de par le monde : il a animé des ateliers notamment au Mucem Marseille, L'APHM, en Guyane Française et au Cambodge.